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　皆さま、こんにちは。
　本日の会長の時間では、9月23日に開催された「こども食堂ラッキーズ」
との地引網イベントについて、そのアンケート結果をご報告いたします。
アンケートの概要
　今回、イベントアンケートとして6 つの設問を用意し、参加したお子さんや
ボランティアスタッフ、合計 22 名の方に回答をいただきました。ここでは、そ
の中から3 つの質問をピックアップしてご紹介いたします。
１．イベントを楽しめましたか？

「とても楽しめた」と回答してくださった方が100％でした。理由として、「初
めての体験だった」が47％、「魚をさばく体験がよかった」が29％と、多くの
方にとって新鮮で楽しい機会になったようです。また、ボランティアの皆さん
からも「こども達の喜ぶ顔が見られて本当に楽しかった」という声が多数寄せ
られ、イベントの成功を実感いたしました。
２．相模原南ロータリークラブについて

「知っていた」が 27％、「名前は聞いたことがあるが詳しくは知らない」が
27％、「知らなかった」が46％という結果でした。「子どもたちのために活動
していることを今回初めて知った」というコメントもあり、このイベントを通じて
ロータリークラブの存在を知っていただけたことは大きな成果と感じています。
３．今日の感想と次にやりたいこと

　「釣りやもっと魚を捕りたい」「みかん狩りやいちご狩り、日帰りキャンプも
楽しそう」といった自然体験への希望が多く寄せられました。また、「1日ス
マホを見ないで過ごせたのは久しぶりで、とても楽しかった」という声もあり、
大人もこどもも一緒に自然と触れ合う時間を大切に思っていただけたようで
す。
まとめと今後の課題
　このイベントは、補助金事業かつ初めての試みで不安もありましたが、常
任委員長、委員長をはじめ、委員や会員の皆さまの協力のおかげで、ラッ
キーズさんにも満足していただける会となりました。今後は、このような活動
を一度きりで終わらせず、こども達への支援を継続的に行う取り組みとして
発展させていきたいと思っています。
本日の会長の時間は以上です。

　前回の会長の時間に細則変更についてご案内し、ご質問やご意見があ
る場合は事前にお知らせいただくようお願いしておりましたが、期限内に1
件ご質問をいただきました。採決前にご説明させていただきます。

質問内容：「上限を設けず『4 名以上』とすることで、理事の人数を無
制限にする理由をご説明ください。」

質問の趣旨：柔軟な対応を図るための細則変更に賛成であるものの、
人数に上限を設けないことについての意図を知りたい、とのことです。

回答：細則変更に関してご質問をお寄せいただき、ありがとうございます。
理事会で協議した内容を踏まえ、私の考えとして以下のとおり回答いたしま
す。
1. 上限を設けない理由について

今回の細則変更は、指名委員会がその年度の事業計画に応じて理事の
人数を柔軟に決定できるようにするためのものです。「4 名以上 6 名以下」
や「4 名以上 8 名以下」などと人数制限を設ける選択肢も検討しましたが、
上限人数に合理的な根拠を示すことが難しいため、無制限としました。

2. 柔軟性を優先した理由について
この変更の趣旨は、各年度の執行部がクラブの事業計画に基づいて最適
な理事構成を決められるようにすることです。上限を設けないことで、事業
内容やクラブの現状に応じた柔軟な体制が可能になります。クラブ運営の
健全性を前提としているため、無制限に理事を選出することは現実的には
想定されません。また、当クラブの会員がそのような選出をすることは考えら
れないと思っております。
3. 今後の運営と将来的なメリット

たとえば、会員増強が進み将来的に会員数が100 名規模になった場合、
現状の人数では運営が難しくなる可能性があります。その際に会員数に応
じて理事の選任数を調整できることで、将来的な発展にも対応可能となり
ます。
4. 無制限に理事が選出された場合の対応

万が一指名委員会が無制限に理事を選出した場合には、細則第 3 条第
3 節に基づき、会員の賛同が得られない限り選任の効力が生じないため、
実際の運営に支障が出ることはないと考えています。クラブは営利法人で
はないため、無制限の理事が意図的に選任されることは実際には想定され
ません。あくまで、今後のクラブ運営を担う各執行部の方の柔軟性を優先
した細則変更ですので、ご理解いただければ幸いです。

　それでは、細則変更の採決にご協力をよろしくお願いいたします。

本日は、卓話です。米山学友のジン様です。よろしくお願い申し上げます。

地区から「令和６年９月能登半島豪雨災害支援協力金依頼」がきておりま
す。寄付の目安として一人当たり1,000 円以上をお願いします。例会で
募金箱を回します。ご協力お願いします。
11月の予定を昨日FAX 等させていただきました。確認をお願いします。
11月5日は、休会です。
11月12日は、指名委員選出です。出席のほどよろしくお願いします。

2024 年 10月 29日の第 2523 回例会においてクラブ細則の変更の審議
が行われた。
クラブ細則を変更する手続きは、変更案を審議する例会の 10日前までに
各会員に書面により通知しその例会に出席会員数が17 名以上で出席会
員数の 2 ／ 3 以上の賛成が必要です。

変更内容　クラブ細則
旧 第 2 条第 1 節～選出される4 名の理事～
新 ～選出される4 名以上の理事～

旧 第 3 条第 2 説次期理事 4 名　
新 次期理事 4 名以上

2024 年 10月29日第 2523 回例会
出席会員数 28 名
賛成 26 名
反対 2 名

クラブ細則第 12 条の規定によりこの細則の変更が承認された。
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大学生活

９時～４時半 授業、研究

５時～１０時 ドラックストア

12時～4時 勉強

かなり大変、でもやりたかったから楽しい
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■本日のスマイル   14,000円
■累　　　 計  522,000円
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10月1日（修正）完全欠席＝一ノ瀬、伊藤(悠)、大野、小方、小野田、鈴木(晴)

■本日のスマイルBOX

第2523回（今年度第12回）例会 食事ロス 2700×2=5,400円 37,800円現在までの通算食事ロス

陳  玟奎君（ジン　ミンギュ君）韓国ソウル市出身
２０２３－２４　米山奨学生　（世話クラブ　厚木県央ＲＣ）
２０２４年３月神奈川工科大学機械工学科卒業、同年４月日本精工株式会
社勤務。相模原ＲＡＣ会員・米山学友

　子どもの頃からの機械好きで家にあるあらゆるネジのついたものを分解し
てました。
　小学生の時、本田のアシモを知って、日本の機械に憧れました。
　高校卒業後、親戚を頼ってアメリカに留学する準備をしていましたが、
直前になってやはり日本で勉強したい、と親にお願いしました。許してくれ
た両親にはとても感謝してます。
　神奈川工科大学に入学し２年生まで在籍した後、２年間兵役を終えて
大学に戻り、今年の春卒業しました。兵役で一番つらかったのは、会った
こともない人達と一緒に２年間、社会に出ることもなく一緒に生活することで
したが、良い経験になりました。

　大学後半の２年間は、朝９時半から１６時ころまで大学で研究、１７から
２２時までアルバイト、帰ってから勉強をするので睡眠時間は３から４時間と
いう忙しい日々でした。しかし、好きな研究ができ、アルバイトでも日本文化
や日本語の勉強ができることが楽しく苦になりませんでした。ドラッグストアで
のアルバイトは、最初の頃、小学生ぐらいのお子さんに「牛乳石けんはあり
ますか」と聞かれたのですが、私は「牛乳石けん」がなんだかわからず「飲み
物ですか」と聞き返しました。勉強は本当に楽しくて、大学から成績優秀者
の表彰を受けることができました。
　現在は、日本精工株式会社の「品質保証課」で働いております。品質
保証課は、お客様からの要望と工場の間をつなぐ「探偵」です。商品に傷
があるというお客様の申出に、製造過程のどこで傷がついたのかを工場の
人と一緒に考え実験したりして突き止めます。難しいですがとてもやりがい
のある仕事です。
　私とロータリーのご縁は大学４年のとき、ロータリーの米山奨学金をいただ
くことから始まりました。他国からの米山奨学生との交流やボランティア活動
の他、相模原南ＲＣの韓国済州島と相模原の中学生の交流授業や、先
日の地区大会での通訳としての活動という貴重な経験をしました。それま
で、お金にもならず自分の時間をつかうボランティア活動なんて、意味があ
るのだろうかと思っていましたが、米山奨学生となりロータリーを知ることで、
お金がもらえなくても自分の活動で人に喜んでいただけることがボランティア
活動の楽しさだと知ることができ、もっとロータリー活動をしたいと思い相模
原ローターアクトクラブにも入りました。米山学友としての活動も続けておりま
す。これからも、「呼ばれたら必ず参加したい」の気持ちでロータリーとのご
縁を大切にして行きたいと思います。

友好クラブである金沢北へ義損金を届けに参ります。 9/12( 木 )12:30 ～
例会開始です。前日の 12/11 から参加可能ですので奮ってのご参加を
お待ちしております。詳細は奥橋までお願いします。

■卓話 陣　玟奎 様（米山学友）

休会

慶祝・クラブフォーラム（指名委員選出）

■本日のビジター

■例会の様子

■友好クラブ担当

陣　玟奎 様（米山学友）
ジン     ミンギュ

ジン     　ミンギュ

徳久　京子 君
★ハロウィンポリオ募金、ご協力いただいた皆さまありがとうございました。
ジン君今日の卓話楽しみにしております。

藤原　新一君、小林　大二郎君、一ノ瀬　裕 君、市川　孝幸 君、
竹村　克二 君、黒河内　彰子 君
★米山学友ジンさん、卓話よろしくお願い致します。楽しみです。
足立　旬一 君
★ハロウィンフェスティバル、おつかれさまでした。所用により、早退いた
します。

中村　好孝 君
★ハロウィンでのポリオ撲滅募金活動に参加いただきました皆様、お疲れ
様でした。今回は、100 円で 3名のお子さんにワクチンを接種できる旨
をアナウンスした結果、 100 円以上の募金が多く、 前回よりも多くの募
金を集めると同時にポリオのことを知っていただく機会になりました。
ジン様、 本日の卓話どうぞよろしくお願いします。

大谷　新一郎 君
★大変残念な結果に終りましたが、皆様のご支援　ご協力に感謝いたし
ます。

奥橋　園子

アルバイト

かなり大変、でもやりたかったから楽しい

米山奨学生

色んな米山奨学金での活動

さらに、ロータリアンとの縁で通訳

ロータリーと会えなかったら出来なかった

日帰り旅行

料理で文化交流料理で文化交流

日帰り旅行通訳活動
米山奨学生の日帰り旅行 ・通訳活動成績優秀賞の表彰状


